

"La huella de Dios", cómic sobre san Josemaría

Después de “Vida de Josemaría Escrivá”, “Historia de un sí” y “La santidad en la vida corriente”, llega “La huella de Dios”, el cuarto cómic sobre la vida de san Josemaría Escrivá, editado en inglés y en castellano por Pasoalto, una productora audiovisual con sede en Barcelona.

15/07/2003

Pasoalto, la empresa que editó el pasado mes de septiembre una película de dibujos animados sobre san Josemaría, ha publicado ahora en inglés y en castellano el cómic de la película. Se trata del cuarto comic que tiene como protagonista a san Josemaría, después de “Vida de Josemaría Escrivá” (Ed. Monte Carmelo), “Historia de un sí” (Ed. Rialp Junior) y “La santidad en la vida corriente” (Ed. Edibesa).

“La huella de Dios” es el último producto de un proyecto que tuvo su origen a comienzos del año pasado, cuando la empresa decidió hacer para los más jóvenes una película de dibujos animados sobre el fundador del Opus Dei. Así es como nació “La huella de Dios”, una película de media hora de duración que muestra la vida de san Josemaría desde su infancia hasta la fundación del Opus Dei en el año 1928.

Este cómic recoge también unos consejos para mejorar la vida cristiana de los niños con el ejemplo del nuevo santo.

La historia

La infancia y la juventud de san Josemaría centran la historia. Dios va preparando a Josemaría Escrivá para hacerle ver el proyecto que tiene para él: fundar el Opus Dei. La vida del joven es normal: juega con sus amigos, hace travesuras, se enfrenta a los estudios, prepara un futuro profesional... Pero Dios se cruza en su camino. Josemaría comienza a tratar más al Señor y decide ser sacerdote para ver claramente la voluntad de Dios. Siendo ya un joven sacerdote, Dios le hace ver el Opus Dei y la llamada universal a la santidad: todos los cristianos pueden y deben encontrar a Dios en las ocupaciones del día a día.

Josemaría es el protagonista del cómic, pero también aparecen dibujados sus padres -don José y doña Dolores-, su hermano y sus hermanas, sus compañeros de seminario, los gitanos y enfermos a los que atiende en Madrid, etcétera. Al final del volumen se incluyen breves anotaciones en las que se anima a los niños a imitar a san Josemaría en el trato con la Virgen y con los Ángeles custodios, en el amor a la Eucaristía, y en otros aspectos importantes de la vida, como la sinceridad, la responsabilidad en el estudio, el sacrificio, el espíritu de servicio... Se cuentan anécdotas y se recogen frases del santo para ilustrar con ejemplos concretos las enseñanzas de san Josemaría.

opusdei.org/es-hn/article/la-huella-de-dios-comic-sobre-san-josemaria/
(19/02/2026)